

## Said Abdullah: Kesejahteraan Masyarakat Corawali Meningkatkan jika Sektor Perikanan dan Pertanian Digenjot

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JOURNALIST.ID](https://barru.journalist.id)

Nov 10, 2022 - 17:03



*Calon Kepala Desa Corawali, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Said Abdullah saat mengunjungi salah satu tempat pengolahan rumput laut yang ada di desa Corawali.*

BARRU- Kurang lebih sebulan lagi Tahapan pemungutan suara Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak tahun 2022 di Kabupaten Barru akan

dilaksanakan oleh masing-masing Panitia tingkat desa.

Saat ini, tahapan Pilkades sudah melewati penetapan pencalonan dan pengambilan nomor urut. Para peserta Pilkades yang sudah ditetapkan menjadi calon pun sudah terlihat aktif melakukan berbagai strategi, baik secara langsung atau melalui sarana media sosial (Medsos), untuk mendapatkan dukungan dari warga desa.

Seperti Calon Kades Corawali, Kecamatan Tanete Rilau, Said Abdullah saat ditemui disela sela kesibukannya, pada Kamis (10/11/2022), mengungkapkan bahwa dirinya saat ini fokus melakukan persiapan menjelang pemungutan suara.

Ditanya tentang strategi apa yang digunakan untuk meraih dukungan dan suara terbanyak, Said hanya tersenyum dan menjawab bahwa strateginya sederhana, yaitu intens menemui seluruh lapisan masyarakat untuk memberikan pemahaman dan edukasi tentang program unggulan yang akan dilaksanakan jika diberi amanah menjadi Kades Corawali.

"Strategi kami sangat sederhana yaitu menemui seluruh lapisan masyarakat khususnya di desa Corawali secara konsisten. Dimana tujuannya adalah memberikan pemahaman dan edukasi terkait program atau visi misi yang akan kami laksanakan jika diberi amanah", sebutnya.



Said Abdullah yang juga Tokoh Pemuda Corawali ini menilai bahwa, untuk meningkatkan taraf hidup dan kesejahteraan masyarakat Corawali maka, yang pertama harus dilakukan adalah membangun sumber daya manusia (SDM) terutama yang bergelut di sektor perikanan kelautan dan pertanian.

"Sektor perikanan kelautan dan pertanian akan menjadi program kerja yang utama tanpa mengesampingkan sektor-sektor lain. Sebagaimana kita ketahui bersama, penduduk desa Corawali bermata pencaharian nelayan dan petani", kata Said yang berprofesi sebagai pengusaha hasil bumi pertanian seperti gabah, beras dan lain lain.

Menurut Said, hal tersebut tidaklah mustahil untuk di wujudkan karena program tersebut memang sudah sejalan dengan proram pemerintah, baik Pemda, Pemprov dan Pemerintah Pusat.

"Saya kira apa yang menjadi program kerja kami ini tidak sulit untuk diwujudkan, tinggal bagaimana membangun sinergi dengan seluruh stakholder yang ada. Dan lebih penting menjalin komunikasi dan koordinasi yang baik dengan instansi terkait", pungkas Said.

(Ahkam)